

令和6年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校



宿南小HPアドレス

しゅくなみ



No.13

令和7年3月13日

授業参観日、ふるさと教育講演会ありがとうございました



2月1日(土)収穫感謝祭、授業参観、ふるさと教育講演会にご参加くださりましてありがとうございました。お米作りにご協力いただいた営農組合の方々をご招待して、収穫したお米と八鹿豚の豚汁を作って、3～5年生と一緒に食べました。ご飯、豚汁どちらも美味しかったです。宿南地区の味という感じがしました。授業参観は、1年生は生活科「もうすぐ2年生」で1年間にできるようになったこと、2年生で頑張りたいことを発表しました。2年生は生活科「大きくなった自分」で、1年間でできるようになったことや、3年生で頑張りたいことを発表しました。3、4年生は総合「高学年進級式(3年生)、立誠式(4年生)」で1年間を振り返り、3年生は高学年に向けて、4年生は学校のリーダーとなる決意を発表しました。5年生は総合「スパイロボットを作ろう」でLEGO WeDo 2.0で作ったロボットを使って、モーションセンサーが動く物を見つけられるようにプログラミングを考えました。6年生は算数「見方・考え方を深めよう」で、全体を1とし、部分の割合の組み合わせを考えて、問題を解きました。どのクラスも、保護者の方々に見てもらえることを嬉しく感じながら授業を受けている様子を見ていただくことができたと感じています。授業参観後、「ふるさと教育講演会」で川東にお住まいの1級建築士片山博文氏の「お寺ができるまで」をお話いただきました。地域の方が講師として子どもたちにお話をいただくことは、子どもたちにとっては自分の将来を考えるととても良い機会になると考えています。また、今は感じなくても成長過程のどこかで、自分の生き方のヒントになると思っています。お寺ができるまでの過程が、手に取るように分かる講演でとても楽しくお話をお伺いすることができました。

ブックトーク (お話レストラン)



2月14日（金）5校時に縦割り班で、ブックトークを行いました。自分のおすすめの本について、自分の好きな場面のことについてや、おすすめしたい理由などを縦割り班のメンバーに紹介しました。縦割り班で行うことで、各学年の話を聞けること、どの学年にも分かりやすく説明ができるように話を工夫することなど、聞き手にも話し手にも大事なことを学べる場となりました。また、本校の課題でもある、本に親しむことができ、読書のきっかけ作りになったのではないかと思います。

“なべなべ底抜け” 宿南タイム



2月6日（木）宿南タイムの全校遊びで“なべなべ底抜け”をしました。最初は2つのグループで、その後は全校生が1つの輪になって行いました。“そこがぬけたらかえりましょ”で外を向いたり、内を向いたりしないといけないのですが、手を繋いでいるので難しいところがあり、みんなで協力して“かえらないと”いけません。全校生でできるところが、宿南小学校のいいところだと感じました。

卒業の書（6年生）



2月17日（月）、26日（水）、3月3日（月）の3日間2～4校時に、西野桃笠先生にご来校いただき、卒業記念制作として草庵先生の言葉を書にしました。回を追うごとに桃笠先生の指導の成果が出て、よい字ができていく様子を見ることができました。卒業式の時会場で、6年生の保護者の皆様にはご覧いただくこととなります。お楽しみにしてください。

6年生を送る会



3月5日（水）5校時、全校生で5年生の企画運営で“6年生を送る会”が行われました。1, 2年生は、6年生にメッセージを書いた手作りの作品を手渡しました。3, 4年生はダンスを披露し、その後3～6年生でダンスを一緒にしました。5年生が考えた6年生クイズで給食の嫌いな物が出題されました。（好きな物をクイズにしたらよいのにと思いましたが…）その後、ドッチボールをしました。みんなと一緒にドッチボールをしている様子はとても楽しそうでした。ドッチボールをしている途中で最後に割るはずだった“くす玉”が、急に割れてしまうというハプニングがありましたが、急に割れてむしろ盛り上がった感じがしました。6年生と過ごせる時間は、あと少しとなりました。今回の“6年生を送る会”で6年生に感謝の気持ちと、6年生が中学校でも活躍してくれることを願っていることが伝わってほしいと思いながら参加していました。

